

# STV Biberstein: Das grosse Vereinsupdate

*Der STV Biberstein lancierte in Zeiten von Corona die Gipfelfahne-Challenge und war auch sonst nicht untätig. Aktuell laufen Planungen für das Jahr 2021.*



*Der Turnerabend 2019 des STV Biberstein stand unter dem Motto «Besuch im Fernsehstudio». - z.V.g.*

Nebst dem gemeinsamen Sporttreiben – Trainings und Vereinswettkämpfe – fehlte den Mitgliedern des STV Biberstein während des Lockdowns das Soziale. Sei es das gemütliche Zusammensitzen nach der Papiersammlung oder ein spontaner Grillplausch im Turnerhüsli.



*Das Skiweekend führte den STV Biberstein im Februar 2020 nach Elm. - z.V.g.*

Doch untätig waren die Turner/innen des STV Biberstein dann doch nicht: Der Verein lancierte die Gipfelfahne-Challenge, an welcher sich Vereine aus der ganzen Schweiz beteiligten. Auf Social Media wurden unter #gipfelfahne zahlreiche Fotos der Gipfelstürmer mit Vereinsfahne hochgeladen.



*Die Fahne des STV Bibersteins auf dem Gipfel der Gisflueh. - z.V.g.*

Auch an der Challenges #kopfhoch2020 und #bliebsundag beteiligte sich der STV Biberstein. Daneben unterstützten die Turner/innen die Gemeinde bei Einkäufen von Personen, die zur Risikogruppe gehörten. Zudem rief der Verein den Bibertrail, eine Art Vita-Parcours, ins Leben.



Aerobic-Darbietung der Frauen am Turnerabend 2019. - z.V.g.

### **Strohballenwettladen mit Party in Planung**

Am 2. Mai wollte der STV Biberstein das erste Strohballenwettladen mit anschliessender 90er-Party durchführen. Aus bekannten Gründen wurde daraus nichts. «Wir sind aber bereits in der Planung für 2021», sagt Vereinspräsidentin Martina Hirt.



Als Zirkustiere verkleidet sorgten die Herren an der Turnshow 2019 für Action und lachende Gesichter. - z.V.g.

Die Papiersammlung vom April konnte der Verein zum Glück im Juni nachholen. «Aber unseren Turnerabend am 7. November mussten wir schweren Herzens absagen», so die Präsidentin.



*Tolle Darbietungen am Turnerabend 2019. Der diesjährige Turnerabend musste schweren Herzens abgesagt werden. - z.V.g.*

### **STV Biberstein – eine grosse Turnerfamilie**

Der STV Biberstein führt neun Riegen: Damen, Herren, Frauen, Männer, Kitu, Muki, Jugi klein mixed, Jugi Mädchen, Jugi Knaben. Der Verein zählt, ohne Jugendabteilung, 110 Mitglieder.



*Der STV Biberstein am Umzug des Eidgenössischen Turnfests 2019 in Aarau. - z.V.g.*

Seit August wird wieder normal trainiert; vorwiegend draussen, wenn es das Wetter zulässt. Ausser den Trainings steht derzeit nichts Spezielles mehr auf dem Programm. «Der nächste Anlass, den wir ins Auge fassen, findet im Mai 2021 statt.»